

PlantaDoce.

Empresa

Boehringer inyecta más de 100 millones en una nueva planta en Sant Cugat

El grupo alemán levantará una planta de 14.000 metros cuadrados para producir el dispositivo inhalador Respimat contra el asma.

PlantaDoce
27 jun 2017 - 10:17

Boehringer inyecta más de 100 millones en una nueva planta en Sant Cugat

Nueva inyección económica de la farmacéutica **Boehringer** en Cataluña. La compañía de origen alemán invertirá más de 100 millones de euros en una nueva planta en Sant Cugat (Barcelona), localidad donde está emplazada su sede central en España. La nueva instalación, que tendrá una superficie de 14.000 metros cuadrados, estará destinada a la producción del dispositivo inhalador **Respimat**.

El instrumento está indicado para administrar los medicamentos del aparato respiratorio que que comercializa el grupo alemán, como **Spiolto**, **Spiriva**, **Striverdi**, **Combivent** o **Berodual**. Los productos están indicados contra el asma y otras enfermedades como la epoc, la enfermedad pulmonar obstructiva crónica.

La empresa prevé la creación de 200 puestos de trabajo para atender las actividades de la nueva instalación, que se encuentran dentro de los propios terrenos que la compañía posee en Sant Cugat, según informa *Expansión*.

El grupo prevé la creación de 200 puestos de trabajo para atender las actividades de la nueva instalación en Sant Cugat

La producción de **Respimat** irá destinada a los principales mercados europeos y a otros países como estados Unidos, Japón, México, Brasil y Canadá. La compañía prevé la fabricación de 25 millones de unidades anuales, con una producción máxima

PlantaDoce.

que podría alcanzar los 30 millones de unidades. Los plazos de ejecución establecen que en 2019, la fábrica podría iniciar la producción de inhaladores destinados al mercado europeo y, en 2022, para el resto del mundo.

Colocación de la primera piedra

Ayer se colocó la primera piedra de la nueva planta. El acto contó con la presencia de Jordi Baiget, conseller de Empresa i Coneixement; de la alcaldesa de Sant Cugat, Mercè Conesa, y de Begoña Cristero, secretaria general de Industria, entre otras autoridades.

La filial de la farmacéutica obtuvo una cifra de negocio de 520 millones de euros el año pasado, un 10,2% más que en 2015, cuando el grupo facturó 471,6 millones de euros. La empresa registró un beneficio después de impuestos de 39,8 millones e invirtió 22 millones en investigación y desarrollo (I+D).